

Boletín Informativo

No. 41 · MAYO · 2024

www.alcaldiasdn.gob.do f @ @ @alcaldiadesdn



Alcaldesa Betty Gerónimo encuentra deuda superior a los RD\$400 millones en ASDN

Solicita auditorías ante la Contraloría General de la República y Cámara de Cuentas

Santo Domingo, RD. - Santo Domingo Norte, R.D.- A una semana de asumir como nueva alcaldesa de Santo Domingo Norte y tras hacer una revisión de las cuentas de la Alcaldía, Betty Gerónimo ha encontrado una deuda superior a los RD\$400 millones de pesos, dejada por la gestión anterior.

El monto corresponde al no pago de obras de infraestructuras, recogida de desechos sólidos, combustible, prestaciones laborales, Tesorería de la Seguridad Social (TSS) y pago de impuestos a la Dirección General de Impuestos Internos (DGII). Empresas recolectoras operan a un 50% de capacidad. Las compañías recolectoras de desechos sólidos, Sucesat y Caribean Ambiental, sólo operan

a un 50 porciento de capacidad, siendo necesarios entre 22 a 24 camiones recolectores para un óptimo funcionamiento. Este déficit ha provocado retrasos en la recogida de los desechos sólidos en el municipio. Además, de un total de 20 motores recolectores de basura (motobasura) pertenecientes a la institución, sólo ocho están en funcionamiento.

Solicita auditorías

Ante la situación de la deuda encontrada, Gerónimo, a través de la Dirección de Unidades de Auditoría Interna Gubernamental, solicitó a la Contraloría General de la República y a la Cámara de Cuentas auditar la gestión pasada, que encabezó Carlos Guzmán.

www.alcaldiasdn.gob.do



Asegura no se detendrá hasata que el municipio esté libre de contaminación

Santo Domingo, RD. La Alcaldía de Santo Domingo Norte inició este viernes un "Gran operativo de limpieza", a fin de eliminar los desechos sólidos en todo el municipio.

La jornada inició en el sector de Sabana Perdida, uno de los más grande de la demarcación, y que mayor cantidad de basura presentaba tras el déficit de camiones encontrados por la actual gestión.

Betty Gerónimo, alcaldesa del municipio, afirmó que llevarán tranquilidad a los muníci-

pes con la eliminación del ente de contaminacion que representa la basura.

Entre los barrios impactados en esta primera etapa de limpieza están: El Manguito, Barrio Nuevo, Los Palmares, Los Coordinadores, La Barquita y Lotes y Servicios, entre otros.

La jornada continuará este sábado en Villa Mella y el domingo a Los Guaricanos, con grandes operativos de recolección de desechos sólidos hasta eliminar los focos de basureros improvisados.



www.alcaldiasdn.gob.do



Alcaldesa cumple promesa a municipes hecha en campaña

Santo Domingo, RD. - La alcaldía de Santo Domingo Norte inició este miércoles el programa de bacheo y asfaltado en varios sectores del municipio, con el apoyo del Ministerio de Obras Públicas. Betty Gerónimo, alcaldesa del municipio, dijo que con el inicio de este programa cumple con la promesa hecha a munícipes en campaña.

"Estamos aquí en Casa Vieja, continuando los trabajos de bacheo, una promesa que hicimos en campaña y que estamos trabajando y que estamos cumpliendo", manifestó la alcaldesa.

Los trabajos de asfalto y bacheo iniciaron en el sector Casa Vieja, en Santa Cruz de Villa Mella, y luego se extenderán al resto del municipio.

"Estamos iniciando aquí, pero esto se va a replicar en todo el municipio, en Villa Mella, Sabana Perdida, Guaricano, El Higüero, en todas las regiones tendrán una jornada de bacheo para cambiar nuestro municipio", señaló Gerónimo.

En tanto, José Manuel López, enlace de Obras Públicas con la Alcaldía, indicó que acompañarán a Gerónimo hasta garantizar que la mayoría de las calles sean asfaltadas.

"Por aquí estamos cumpliendo con el compromiso de la alcaldesa, de que necesitábamos un solo gobierno. Hoy estamos en Casa Vieja, específicamente en la calle Fe y Obra, que nunca había tenido la oportunidad de tener una pala de asfalto. Hoy gracias a la gran gestión de la alcaldesa, trabajar en conjunto como un solo gobierno es un éxito", afirmó José Manuel López.

En tanto, dirigentes comunitarios agradecieron que el Gobierno Municipal esté dando respuesta a demandas que por décadas habían solicitado a pasadas autoridades.





www.alcaldiasdn.gob.do | 🚱 🕲 😉 @alcaldiadesdn



Operativo se extenderá por toda la semana

Santo Domingo, RD. - La Alcaldía de Santo Domingo Norte inició este martes un operativo de descontaminación visual en el municipio, retirando todos los afiches y vallas que fueron colocados por los aspirantes y candidatos que participaron durante la recién pasada campaña electoral.

La jornada estuvo encabezada por la alcaldesa, Betty Gerónimo, quien indicó que la idea es que el municipio vuelva a estar límpio y organizado, así como darle a los munícipes un descanso de la política.

"El municipio está repleto de vallas, de propaganda política de todos los partidos y por eso necesitamos darle a los munícipes esa tranquilidad visual y esa organización. Desde ya, retirando toda esta propaganda política inicia la nueva gestión de Betty Gerónimo, de embellecer a Santo Domingo Norte", manifestó la alcaldesa.

Gerónimo señaló que previamente la Alcaldía avisó a los candidatos para que colaboren con el retiro de su propaganda, atendiendo algunos a este llamado, casi de forma inmediata. "Aquí tenemos a los regidores que están también acompañándonos a nosotros y ya parte de algunos diputados ellos mismos empezaron a retirar su propaganda, pero estamos nosotros ya en la jornada para poder agilizar el proceso", expresó.

Mientras, el director de Aseo Urbano de la ASDN, indicó que el operativo se extenderá durantetoda la semana.

"Es un operativo bastante amplio, eso nos tomará a nosotros como seis o siete días, quizás todo lo que resta de la semana, porque vamos a operar en todo lo que es nuestro municipio, desde el rinconcito más profundo hasta la avenida más importante", dijo Carlos Them, director de Aseo Urbano.

La recogida de vallas y afiches se realizará en sectores como Villa Mella, Sabana Perdida, Guaricano, El Higuero entre otros barrio del municpio, siendo las avenidas Hermanas Mirabal, Charles de Gaulle y Jacobo Majluta, las que cuentan con mayor cantidad de propagandas políticas.



www.alcaldiasdn.gob.do



Entrega flores y velones a los visitantes

Santo Domingo, RD. - La alcaldesa de Santo Domingo Norte, Betty Gerónimo, realizó un recorrido por los cementerios del municipio, con motivo de celebrarse este domingo el Día de las Madres.

Gerónimo entregó flores y velones a las personas que acudieron a los camposantos a visitar a sus progenitoras y demás familiares, cortesía de la Alcaldía.

"La Alcaldía de Santo Domingo Norte tiene la semana completa organizando, limpiando, pintando todos los cementerios de nuestro municipio, para que ese día puedan pasar y compartir ese momento con ese ser querido que es la madre", manifestó.

Cementerios fueron adecuados previo a la festividad

Brigadas de la Dirección de Ornato y Embellecimiento de la Alcaldía de Santo Domingo Norte (ASDN) realizaron labores de limpieza en los cementerios del municipio, previo a la festividad de las madres.

Los obreros retiraron escombros, tierra y desechos de las tumbas, pintaron, podaron árboles, limpiaron aceras y contenes, en procura de

que quienes visiten los camposantos encuentren un ambiente límpio.

"Encontramos los cementerios abandonados y el cementerio es la casa de nuestros familiares, nuestros seres queridos que están descansando. Hemos estado haciendo una jornada extraordinaria con todos los cementerios de Santo Domingo Norte", expresó la alcaldesa.

Los cementerios municipales recorridos por la alcaldesa e intervenidos son el de Los Casabes, El Higüero y el de Villa Mella.

